



Medieninformation

gemäss besonderem Verteiler

Zürich, 15. April 2010

Startschuss für den weiteren Ausbau der Zürcher S-Bahn

Die Sektion Zürich von Pro Bahn Schweiz freut sich ausserordentlich über diesen wegweisenden Schritt des Regierungsrates. Die 4. Teilergänzung der Zürcher S-Bahn ist dringend notwendig um vor allem in den Hauptverkehrszeiten für Entlastung zu sorgen.

Auch in Anbetracht der zurzeit schwierigen finanziellen Lage ist dieser Entscheid für die zukünftige Entwicklung des öffentlichen Verkehrs massgebend. Erfreulich nehmen wir zudem zur Kenntnis, dass nun auch an Projekten, wie Halbstundentakt für alle weiter gearbeitet wird und die Forderungen der Bevölkerung umgesetzt werden.

Urs Schaffer